

\*\*\*\*\* 佛事の常識・非常識 \*\*\*\*\*

Q:なぜ<sup>ほうおんこう</sup>報恩講に朱ローソクを用いるのですか？ A:普段とは違う<sup>あかし</sup>重要なお勤めの証です。

徳成寺において、そして各ご門徒のお宅でも、報恩講が勤められております。その際に、朱(赤)ローソクをご用意下さいということで、お知らせしております。この度は、この朱(赤)ローソクについてのご質問を頂きました。なぜ朱(赤)ローソクを用いるのでしょうか？と。

基本的に仏様のお飾りは、いつもいつも同じでなく、場面場面によって使い分けをします。年忌法事の時は、年忌法事のお飾りをして、普段とは違うお飾りにします。ローソクについても、同じことが言えます。普段は白いローソクを使っている、いつもと違うお勤めをする時に用いられます。月命日・祥月命日・正月・お彼岸・お盆・年忌法事・仏壇開眼法要そして報恩講の折には、全て朱(赤)ローソクが用いられます。

これらの行事の中で、最も重要なお勤めとして報恩講が位置づけられます。両前に一对の朱(赤)ローソクを用います。浄土真宗の中でいかに報恩講を大切にしてきたかが伺えます。

\*\*\*\*\* ハッピープレゼントクイズ \*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！  
正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。



浄土真宗のご本尊は、次の内どれですか？

- ①キリストさま
- ②阿弥陀さま
- ③お釈迦さま

正しいと思うものの番号と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。  
〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで  
ふるってご応募下さい。12/22締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。  
先月の答は、①の南無阿弥陀仏でした。お念仏を称えるのみという教えが浄土真宗ですね。

\*\*\*\*\* 坊守の月イチブログ \*\*\*\*\*



そろそろ体力の衰えを感じる年頃になりました。  
 こんな時には年上の人に元気になる方法を聞くのがいいですね。  
 色々な方法を教えてくれます。  
 私は何かある時には着替える時に膝と腰にペタンと湿布を貼ります。  
 貼るとシャキシャキ動ける様な気になります。  
 今日お会いした方は「ドリンクを飲むのよ、すると元気になったような気持ちになるから(笑)」  
 と教えてくれました。  
 タウリン 1000mg よりも 2000mg、それよりも 3000mg が  
 元気になったような気になるそうです。  
 確かに、一日の始まりは気合いですな。  
 あくまでも「気持ち」が大切のようです。

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。